

令和3年10月28日(木) 県民の皆様への知事メッセージ

全国においては、緊急事態宣言及びまん延防止等重点措置の解除から、間もなく1か月が経過しますが、新規感染者数は減少傾向にあり、新規感染者が確認されない県も多く見受けられるなど、落ち着いた状況が続いております。

本県においても、10月に入ってからの1日当たりの新規感染者数は、1桁台が続いており、新規感染者が確認されない日も散見されています。

入院者数も、21日以降、1桁台が続き、病床使用率も1%を下回っております。

こうした状況は、県民の皆様、事業者の皆様が気を緩めることなく、あらゆる場面において、感染拡大防止に御協力を頂いているおかげであり、医師、看護師、保健師の皆様を始め、医療関係者の皆様が、感染症対策や医療の現場で懸命に御尽力いただいている賜であります。

改めて、県民の皆様、事業者の皆様、医療関係者の皆様に、心から感謝を申し上げます。

しかし、新型コロナウイルスは消えてなくなったわけではありません。いつでも、どこでも、誰でも感染する可能性があります。引き続き、気を緩めることなく、基本的な感染防止対策の徹底をお願いします。

基本的な感染対策として、こまめな手洗いや手指消毒、換気を徹底するとともに、外出や会話をする際には必ずマスクを着用してください。

換気の悪い密閉空間は集団感染の一つの要因となりますので、こまめな換気をお願いします。その際、二方向の窓を開けるなどし、空気の流れをつくるとより効果的です。また、マスクは正しく着用し、鼻出しマスク、あごマスクとならないようお願いします。

毎日の体温や体調について、本人のみならず、御家族もいらっしゃる場合は互いに気にかけ確認するようにしてください。その上で、発熱の症状があったり、少しでも体調が悪い時は、無理に登校、出勤しないでください。旅行や会食、外出などの予定がある場合も中止、あるいは延期していただき、早めに医療機関を受診してください。

飲食店を利用される際は、感染防止対策を徹底し、少人数・短時間で、いつも一緒におられる方とお願いします。また、感染対策の徹底された「ふくしま感染防止対策認定店」を利用するなど、一層の感染拡大防止に向けた御協力をお願いします。

飲食中の感染リスクを低減させるには、お店側の徹底した管理だけでなく、利用される方お一人お一人の感染防止に対する御理解と御協力が重要です。

利用される皆様におかれましては、飲食時以外は、必ずマスクを着用するなど、感染リスクを抑える行動をお願いします。

さらに、ワクチン接種の順番を迎えた際には、接種をお願いします。ワクチン接種後も感染リスクがゼロではないことを念頭に置きながら、基本対策を徹底していただき、「うつさない」、「うつらない」行動をお願いします。

事業者の皆様におかれましても、感染防止の基本対策とともに、業種別ガイドラインに基づく感染防止対策の徹底をお願いします。併せて、時差出勤やテレワーク、オンライン会議等を活用し、人ととの接触の機会の低減に御協力をお願いします。

なお、イベント等については、まん延防止等重点措置の解除から1か月が経過した10月31日より制限が緩和されますが、引き続き業種別ガイドライン等に基づく感染防止対策を徹底してください。

学校関係者の皆様におかれても、引き続き、感染リスクの高い学習活動や部活動などでの感染防止対策の徹底をお願いします。

全国的に感染状況が落ち着いている中で、経済再生の動きが進んでおります。県内においても「県民割プラス」や「ふくしま認定店応援事業」などを実施し、コロナ禍で大きな影響を受けた地域経済の再生・活性化を図ることとしております。

一方で、依然として身近にコロナウイルスが存在しているかもしれないこと、そして、感染の再拡大、リバウンドが起きるかもしれないことを忘れてはなりません。

ワクチン接種が着実に進み、感染状況も落ち着いてはおりますが、県民の皆様、事業者の皆様におかれましては、感染の再拡大を防ぐため、あらゆる場面で気を緩めることなく、引き続き、感染防止対策に取り組んでいただくとともに、地域経済の再生・活性化に向けた御理解、御協力をお願いいたします。